
Protokoll Elternratssitzung vom 21. Oktober 2019 
Schulhaus Obermatt 

 

Anwesend 

Daniel Sommer, Bernhard Gurtner, Andrea Schranz, Christoph Raulf , Doris Wüest,  

Karin Kunz, Nicole Märki, Anouchka Spata, Andrea Colomba, Christa Moser,  

Béatrice Rieder-Beuret, Deirdre Rindlisbacher, Sabine Zysset, Silvia Steiner,  

Sabrina Dällenbach, Sascha Kocher, Vanesa Linder, Lukas Wyss 

 

Entschuldigt 

Keine Entschuldigungen 

 

 

1.  Begrüssung  

Christoph Raulf begrüsst alle.  Der Elternrat heisst die neuen Vertreter*in herzlich 

willkommen.  

 

2.  Protokoll  

Das Protokoll von der letzten Sitzung wird genehmigt.  

 

3.  Adressliste kontrollieren 

Die korrigierte und ergänzte Adressliste wird im Anhang zum Protokoll versendet. 

 

4.  Flyer Elternratsmitglieder = Foto aktualisieren 

Aktuelle Fotos für den Elternrat-Flyer könnt ihr an Daniel Sommer per Mail senden. 

daniel.sommer@schulenthun.ch 

 

5.  Rückblick Schulfest 

Die Lehrerschaft bedankt sich herzlich bei den Elternrat-Vertreter*innen für die Mithilfe am 

Schulfest. 

Der Ablauf des Schulfestes wurde unter der Lehrerschaft diskutiert. Rückmeldungen von 

Kindern ergaben, dass der Ablauf des Schulfestes nicht gross geändert werden soll. Die 

Kinder lieben das Schulfest in der bestehenden Form. 

 

Eltern haben jedoch die Lehrerschaft darauf angesprochen, dass es schön wäre, wenn der 

Einstieg ins Fest am Abend nochmals aufgeführt werden könnte. So können auch Eltern, 

welche zu Beginn des Festes nicht anwesend waren, die Darbietung geniessen. 

 

Die Ablösung am Kuchenstand funktionierte sehr gut. Die +5 / -5 Regel unbedingt 

beibehalten. 

Bei den Getränken gab es am Schluss ein Durcheinander zwischen Depot- und Pet-

flaschen. In Zukunft diese gut trennen. 

 

6. Rückmeldung MFM-Projekt (Béatrice / Doris) 

 Béatrice erklärt den neuen Vertretern, um was es sich beim MFM-Projekt handelt. 

Der Kurs, welcher jeweils an den beiden ersten Wochenenden nach den Sommerferien 

sattfindet, war bei den Buben sowie bei den Mädchen ausgebucht. 

Obwohl mit der Kursleitung diskutiert wurde, ob aus Platzgründen der Kurs nicht doch 

einfach nur im Schulhaus Gotthelf stattfinden soll, hat sich die Schulleitung entschieden, 



dass der Kurs auch weiterhin im Schulhaus Obermatt stattfinden kann. Somit findet jeweils 

ein Kurs für Mädchen und einer für Buben im Sommer 2020 statt. 

 

Béatrice hat die Einladungen für den kommenden Kurs vorbereitet und Daniel Sommer wird 

diese im November in den jetzigen 4. und 5. Klasse verteilen. 

 

Ende Schuljahr wird Béatrice Rieder aus dem Elternrat austreten und Christa Moser wird 

zusammen mit Doris Wüest das Projekt vertreten. 

Vielen Dank Béatrice für die tolle Mithilfe im Projekt!  

 

7.  Stand Achtsamkeitsprojekt Schnupperkurs (Silvia) 

Beim Achtsamkeitsprojekt handelt es sich um eine Meditation für Kinder ab dem 

2. Kindergarten.  

Gerne würde Silvia Anfang 2020 (2. Schulwoche) den Kurs durchführen.  

Daten wird sie mit der Kursleiterin besprechen und eine Einladung wird vor den 

Weihnachtsferien verteilt. 

 

Zuerst findet eine Elterninformation statt, danach können die Eltern ihr Kind für eine 

Schnupperlektion anmelden. 

 

8.  Stand Vortrag Hausaufgaben (Karin / Christa)   

Christa und Karin haben sich im Mai 2019 zur Verfügung gestellt, einen Vortrag über das 

Thema «Hausaufgaben/mit Kindern lernen» zu organisieren. Karin hatte bereits Frau Mani, 

welche den Vortrag halten sollte, kontaktiert und wegen einem Datum angefragt.  

Dabei erfuhr sie, dass das Schulhaus Gotthelf ebenfalls im Herbst diesen Vortrag 

organisiert und ebenfalls die Eltern der Schüler Obermatt zu diesem Vortrag eingeladen 

werden. 

Da es keinen Sinn macht, den Vortrag innert kürzerster Zeit im Gotthelf und im Obermatt 

abzuhalten, wird dieses Projekt im Moment nicht weiterverfolgt. 

 

Damit zukünftig Doppelspurrigkeiten zwischen den Elternräten Obermatt und Gotthelf 

verhindert werden können, werden die Präsidenten jeweils die Elternrat-Protokolle einander 

zusenden. 

 

Christa und Karin möchten sich gerne dem Thema «Mobbing» annehmen. 

 

Diesbezüglich klärt Anouchka im Gesamt-Elternrat ab, ob es in nächster Zeit in einem 

anderen Schulhaus zu diesem Thema einen Vortrag gibt und wie das Vorgehen 

gehandhabt wird. 

 

Sascha fragt beim Jugendtreff in Steffisburg nach, ob sie immer noch dieses Thema mit 

Kindern/Jugendlichen besprechen und informiert uns an der nächsten Sitzung darüber. 

 

9.  Französisch (Karin und Sabine)   

Die Lehrer*innen in der 5. und 6. Klasse wurden am Eltern-Infoabend jeweils von Eltern 

darauf angesprochen, dass die Kinder aus dem Obermatt in der 7. Klasse etwas Mühe 

haben im schriftlichen Französisch. In diversen Schulhäusern in Thun wird das schriftliche 

Französisch in der Mittelstufe verschieden gehandhabt. 

 



Daniel Sommer erklärt den Anwesenden, dass dies kein Thema für den Elternrat sei und 

informiert, dass er sich da als Schulleiter bereits mit den Oberstufen-Zentren ausgetauscht 

hat. 

 

10. Verein ACT212 (Infos von Sabine)   

Sabine stellt den Verein ACT212 kurz vor und erzählt, dass der Verein sich für 

Menschenhandel einsetzt. 

Junge Männer suchen im Internet Kontakt zu Mädchen und geben sich als Ihren Freund 

aus = Lover-Boy. Doch die Mädchen tappen in eine Falle und werden dann verschleppt. 

Mehr Infos findet Ihr unter folgendem Link www.act212.ch. 

 

Sabine erkundigt sich beim Verein, ob es nächstes Jahr einen Vortrag zu diesem Thema 

gibt und informiert uns darüber. Wer Interesse hat mit Sabine diesen Vortrag zu besuchen, 

kann sich dann gerne bei Sabine melden (können auch mehrere von uns sein). 

 

11. Stand Jungendtreff Maulwurf (Infos Daniel)   

Daniel berichtet, dass Fabian nicht mehr für den Jungendtreff arbeitet.  

Damit der Jungendtreff weiter in der Gwatt-Kirche stattfinden kann, haben sich die  

5. Klässler Moritz und Karl gemeldet, zusammen mit ihren Schulkollegen Leon und Joël den 

Mitarbeitern im Jungendtreff zu helfen, ein Programm zu gestalten und unter den Schülern 

jeweils Einladungen zu verteilen. 

 

Das Programm ist neben dem Lehrerzimmer im Obermatt aufgehängt. 

 

12. Diverses   

Daniel informiert, dass der Elternrat aus dem Erlös des Kaffeestands beim Schulfest  

CHF 450.— eingenommen hat. 

Der Konto-Stand des Elternrat-Kässeli beträgt neu CHF 1'432.--. Dieses Geld kann der 

Elternrat für Vorträge ausgeben. 

 

 

Nächste Elternrat-Sitzung: 16. März 2020, 19.30 Uhr im Schulhaus Obermatt 

 

Wer merkt, dass er/sie nicht an der Elternratsitzung teilnehmen kann, soll sich unbedingt 

frühzeitig bei Christoph oder Doris abmelden.  

  

 

 

Für das Protokoll      Der Präsident 

 

Doris Wüest       Christoph Raulf 

 

http://www.act212.ch/

